

Milad Pertama UPZ IAI Diniyyah Pekanbaru, Komitmen Berbagi dan Mengabdikan

Fernando Yudistira - RIAUPUBLIKINDONESIA.COM

Oct 5, 2024 - 20:47



PEKANBARU – Unit Pengumpul Zakat (UPZ) IAI Diniyyah Pekanbaru merayakan milad pertamanya dengan penuh semangat di Aula Yayasan Diniyyah Pekanbaru, Sabtu (5/10/2025). Mengusung tema "1 Tahun UPZ Diniyyah Pekanbaru Mengabdikan dan Berbagi Mewujudkan Mimpi", acara ini menjadi momentum refleksi perjalanan setahun UPZ sekaligus komitmen untuk terus melayani masyarakat.

Ketua UPZ IAI Diniyyah Pekanbaru, Ahmad Maulana Anshori, M. Sos, dalam sambutannya menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung program-program zakat yang dijalankan. "Setahun ini adalah bukti bahwa UPZ bukan hanya sekadar pengelola zakat, tetapi juga agen perubahan sosial. Kami bertekad untuk terus mengabdikan dan berbagi agar semakin banyak mimpi masyarakat yang bisa diwujudkan," ujarnya.

Acara ini dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, mulai dari pengurus yayasan, donatur, penerima manfaat, hingga mitra UPZ. Beragam kegiatan turut memeriahkan perayaan, seperti pemberian santunan kepada anak yatim, penyerahan bantuan pendidikan, dan pemaparan capaian program selama setahun terakhir.

Selama setahun, UPZ IAI Diniyyah Pekanbaru telah berhasil menyalurkan bantuan kepada berbagai kalangan yang membutuhkan, termasuk bantuan pendidikan, kesehatan, dan ekonomi produktif. Dalam kesempatan ini, Ahmad Maulana juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus berpartisipasi aktif dalam program-program zakat.

"Harapannya, dengan kolaborasi yang lebih luas, UPZ dapat semakin optimal dalam menjalankan amanah sebagai lembaga yang peduli dan berorientasi pada kesejahteraan umat," pungkas Ahmad.

Perayaan milad pertama ini diakhiri dengan doa bersama dan foto bersama seluruh tamu undangan, menandai awal baru bagi UPZ IAI Diniyyah Pekanbaru dalam melanjutkan kiprahnya demi mewujudkan mimpi masyarakat Pekanbaru.

Informasi seputar kuliah asyik, menarik, mudah dan murah di IAI Diniyyah Pekanbaru 0852-7102-1543. (fy)